

Parents, enfants... Tous gourmands !

*Le Courrier
Cauchois.
Vendredi 28 avril 2017*



Un atelier qui a motivé les enfants

Favoriser les rencontres inter-générationnelles est, depuis plusieurs années, l'une des actions de prédilection des responsables du centre social Amisc (Association montivillonne d'initiatives sociales et culturelles).

C'est le fruit de la réflexion de la commission loisirs, constituée de parents ayant souhaité s'investir, qui s'est retrouvé, mercredi de la semaine dernière, au cœur de l'activité proposée aux enfants.

La confection de chocolats, de petits paniers pour les recueillir ont ainsi meublé de manière on ne peut plus joyeuse, un après-midi pas comme les autres pour les parents et bambins y participant.